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Termine

Zwei Tage für die Sprachtests
Wie in jedem Jahr haben wir im Herbst wieder eine immense Aufgabe zu stemmen:

Wir müssen circa 150 Sprachtests für die neuen Erstklässler*innen der
Europaschule durchführen. In den letzten Jahren haben wir diese Tests immer in
einem Zeitraum von vier bis sechs Wochen vor Weihnachten durchgeführt.
Dadurch ist über einen langen Zeitraum sehr viel Unterricht, besonders in den
Teilungsstunden, ausgefallen und es mussten viele Stunden vertreten werden. Für
dieses Jahr haben wir beschlossen, den Großteil der Testungen kompakt an zwei
Tagen, Mittwoch, den 8.11.23 und Donnerstag, den 9.11.23 durchzuführen. Da an

● 17. Oktober
● 20. Oktober
●
● 8. Und 9. November
●
● 22. November

1. GEV Sitzung um 18:00 Uhr
Coffeemorning und letzter
Schultag vor den Ferien
Testtage für die neuen ersten
Klassen der Europaschule
Elternsprechtag



diesen beiden Tagen 16 Kolleg*innen eingesetzt werden, um die Tests
durchzuführen, findet an diesen Tagen im Europazweig kein Unterricht statt. Der
Unterricht im deutschen Zweig wird voraussichtlich davon nur wenig betroffen
sein. Natürlich wird die Betreuung der Kinder gewährleistet sein. Sie würden uns
sehr helfen, wenn Sie Ihre Kinder an diesen beiden Tagen zu Hause lassen könnten.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Bauarbeiten die erste
Die Bauarbeiten in Haus zwei und drei sind abgeschlossen, deswegen konnten alle
Klassen, der Hort und die Betreuung im Clubraum wieder in ihre Räume
zurückkehren. Damit wird auch ab der nächsten Woche keine Kaltverpflegung
mehr geben, sondern das normale Essen wird in der Mensa ausgegeben und auch
dort gegessen.

Bauarbeiten die zweite/ Christmas
Konzert

Die Baumaßnahmen haben nun Haus I erreicht und auch hier müssen die Klassen
für einen Zeitraum von ein bis zwei Wochen in den Mehrzweckraum ausquartiert
werden. Deshalb wird es für die 4. Klassen nicht möglich sein, dort intensiv für die
Christmas Show zu üben. Wir haben daher beschlossen, dass die Christmas Show
in diesem Jahr im Dezember nicht stattfindet. Dafür werden die 4. Klassen in
anderer Form auf dem Sommerfest auftreten. Nähere Informationen, wie wir uns
das vorstellen, erhalten Sie rechtzeitig vor dem Sommerfest 2024.



Neues vom Förderkreis

Konzert von unserem Schulpaten David Hermlin

“Charlie’s Got Rhythm”

Wir freuen uns, das erste Konzert
unseres Schulpaten David Hermlin
mit organisieren zu dürfen.

Impressionen auf
YouTube

Das Konzert findet am ersten Freitag nach den Herbstferien
statt *** 10. November 2023 ***

Das Programm:

13:00-15:00 Oldtimer Jeep auf dem Hof
(nicht bei Regen)

17:00 Einlass Haus

17:15-17:45 Kostenloser Swing Tanzkurs
mit Manuel

17:45 Einlass Saal

18:00 Beginn Konzert

18:00-18:40 1. Set

18:40-19:00 Pause

19:00-19:30 2. Set

19:30 Ende

https://www.facebook.com/100063505722422/videos/196265814928139?__so__=permalink
https://www.facebook.com/100063505722422/videos/196265814928139?__so__=permalink


Tickets könnt ihr beim Coffeemorning kaufen (siehe unten) oder über unsere
Webseite vorbestellen und an der Abendkasse abholen.

Coffeemorning am 20.10.23
Wir möchten euch zum nächsten Coffeemorning am 20.10.23 von 7:30-9:00 vor
Haus 1 einladen. Hier könnt ihr dann auch die Konzerttickets für Davids Konzert
kaufen.

Neue Töpferkurse
Die Keramikkurse unter der Leitung von Stephanie Imbeau laufen bereits und es
gibt eine lange Warteliste. Deshalb haben wir jetzt einen weiteren Kurs am
Mittwoch ab 16.00 Uhr eingerichtet. In diesem Kurs sind ebenfalls bereits Kinder
von Stephanie´s Warteliste, die bereit sind, nach 16:00 Uhr diesen Kurs zu
besuchen.

Wenn Sie also Ihr Kind auf die Warteliste setzen lassen möchten oder auch noch in
den neuen Mittwoch Kurs möchten, dann bitten wir Sie, sich per E-Mail direkt an
Stephanie (stephanie@stephanieimbeau.com) zu wenden. Wir können jetzt schon
sagen, dass es nach diesen Kursen weitere sechswöchigen Kurse geben wird.

Alle Informationen und Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite:
www.dickens-foerderkreis.org

Unterstützt unser Programm und sammelt Spenden von teilnehmenden Online-Shops bei
Online-Einkäufen über Schulengel.

Euer Förderkreis Team

Frank Effenberger
Schulleiter

https://sites.google.com/view/foerderkreischarlesdickensschu/home?authuser=1&pli=1
https://sites.google.com/view/foerderkreischarlesdickensschu/home?authuser=1&pli=1
http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
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Dates
● 17 October
● 20 October
● 8 and 9 November
●
● 22. November

1st GEV (parents’ reps) meeting at 6.00 p.m.
Coffee Morning and last day of school
Test days for the next year’s Year 1 classes
of the Europe School
Parents teacher conference

Two days for the language tests
As in every year, we have an immense task to tackle in autumn:

We have to carry out around 150 language tests for the next year’s Year 1 pupils of the
Europe School. In recent years we have always carried out these tests over a period of
four to six weeks before Christmas. As a result, a lot of lessons were cancelled over a
long period of time, especially the language specific lessons, and many lessons had to be
covered by substitute teachers. So this year we have decided to carry out most of the
testing in two days, Wednesday 8 November and Thursday 9 November 2023. Since
sixteen staff members are deployed to carry out the tests on these two days, there will
be no classes in the Europe School on these days. Teaching in the German School is
expected to be only slightly affected by this. Of course, childcare will be guaranteed. It
would help us a lot if you could keep your children at home on these two days.

Thank you for your understanding.



Construction work, No. 1
The construction work in House 2 and 3 is finished, therefore all classes, after-school
care and childcare in the club room can return to their rooms. This means that from
next week there will be no more cold meals, but the normal meals will be served in the
cafeteria and also eaten there.

Construction work, No. 2 / Christmas Show
The construction work has now reached House 1 and here too classes have to be
relocated to the multi-purpose room for a period of one to two weeks. Therefore it will
not be possible for Year 4 classes to use that room to rehearse for the Christmas Show.
We have therefore decided that this year the Christmas Show will not take place in
December. Instead, Year 4 classes will perform in a different format at the Summer Fête.
You will receive more detailed information on how we envision this in good time before
the 2024 Summer Fête.

News from the Förderkreis

Concert by our school
sponsor David Hermlin

“Charlie’s got
Rhythm”



We are pleased to co-organise the first concert by our school sponsor David
Hermlin.

Video Impressions

The Concert is on the first Friday after the autumn holidays

*** 10 November 2023 ***

The programme

13:00-15:00 Oldtimer Jeep to look at (if it’s not raining)

17:00 Entrance Haus 1

17:15-17:45 Free Swing Dance lesson with
Manuel

17:45 Entrance Concert room

18:00 Concert starts

18:00-18:40 1. Set

18:40-19:00 Break

19:00-19:30 2. Set

19:30 End

Tickets can be bought at our Coffee Morning (see below) or pre-ordered via
the Förderkreis Website and picked up at the box office.

Coffee Morning on 20 October
We would like to invite you to our next Coffee Morning on 20 October from 7.30 to
9.00 a.m. in front of House 1. Tickets for David's concert will be on sale here.

https://www.facebook.com/100063505722422/videos/196265814928139?__so__=permalink
https://sites.google.com/view/foerderkreischarlesdickensschu/home?authuser=1&pli=1
https://sites.google.com/view/foerderkreischarlesdickensschu/home?authuser=1&pli=1


New pottery courses
The ceramic courses led by Stephanie Imbeau are already underway, and there’s a
long waiting list. Therefore, we have now set up another course on Wednesdays
from 4.00 p.m. This course also already includes children from Stephanie's waiting
list who are willing to attend after 4.00 p.m.

If you would like to place your child on the waiting list or join the new Wednesday
course, please contact Stephanie directly by email at
[stephanie@stephanieimbeau.com] We can already say that there will be more
six-week courses after these courses are finished.

You will find all information and our contact details on the Förderkreis website
www.dickens-foerderkreis.org.

Support our programme for your children with Online-Shopping via
Schulengel.

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule

